



第4号(平成27年10-11月)
岡山県立総社南高等学校
みなみニュース

総社南高校の

入学定員が40名増加

平成28年度の高校入学者選抜において、
1学年の定員が今年より
40名増えて、280名になりました。
多くの中学生が受検してくれることを期待しています。

京都の世界文化遺産を見学

8月3日(月)に、人文系を中心とした2年生が、歴史的建造物の多い京都に行って、研修をしました。世界文化遺産の龍安寺、その他、下鴨神社や高台寺を拝観し、歴史や古典を学ぶうえで、大きな知識を得ました。

特に、式年遷宮を迎えたばかりの下鴨神社では、十二単の着付けや王朝の舞、牛車など、通常では見られない特別見学をし、39名の参加者それぞれが、多くのことを学んだ研修旅行となりました。



怒濤の南翔祭

第30回「南翔祭」はメインテーマ【～ジャミ★大革命～】の名の下、9月4日(金)、5日(土)、6日(日)の3日間に開催する予定でしたが、9月6日(日)の体育の部は雨のため、10日(木)に変更されました。しかし、生徒全員が展示・劇・パフォーマンス・競技・応援に熱中する姿をご覧いただけたかと思います。特に、体育の部において、他のチームを応援する清々しい姿も見られ、生徒全員とで大いに盛り上がった南翔祭となりました。



オーストラリアホームステイは最高！

★オーストラリア姉妹校への短期訪問(ホームステイ研修)
7月23日(木)～8月10日(月)の19日間、1年生14名が、オーストラリアを訪れました。今回訪問したのは、南オーストラリア州・マウントキャンビアにある姉妹校「グラント高校」です。

滞在中は、グラント高校の生徒と一緒に授業を受けたり、日本語や音楽、体育の授業に参加したり、彫刻やアボリジニー絵画、歴史、化学、フットボールやクリケット等のスポーツの特別講座を受けたりと、現地の学校生活や文化を満喫し、オーストラリアに多くの一生涯の友人をつくってきました。

また、ホームステイを通して、言語・生活習慣の違いを肌で学んだのはもちろんのこと、第二の家族のような絆を築いてきました。帰国の途につくころには、多くの生徒が英語によるコミュニケーション力の向上を実感するとともに、英語学習へのモチベーションがさらに向上したようです。

14人全員が、生涯忘れることのない、かけがえない思い出を胸に、一回りも二回りも成長して帰ってきました！

